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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zukunft der Bremer Discomeile 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die aktuelle Situation und die Zukunftsaussichten der Klubszene 
am Breitenweg? 

 
Durch welche Maßnahmen zur Wiederbelebung der Klubszene in der Nach-Corona-
Zeit will der Senat sicherstellen, dass die über drei Millionen Euro öffentlichen Mittel 
zum Umbau der Discomeile nicht umsonst investiert wurden, sondern die damit ange-
strebten Zwecke erfüllen? 

 
 

Carsten Meyer-Heder, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


